

El Consejo Social pide rectores elegidos por sus méritos - ABC - 19/01/2018

El organismo universitario nombra nuevo presidente

El Consejo Social pide rectores elegidos por sus méritos

JOSEFINA G. STEGMANN MADRID

El nuevo presidente de la Conferencia de Consejos Sociales de Universidades (CCS), Antonio Abril, dejó muy claro ayer, en un desayuno informativo, cómo quiere transformar la universidad española para conseguir llevarla a la excelencia.

Abril, presidente del Consejo Social de la Universidad de La Coruña, defendió la necesidad de reformar el sistema de gobernanza de la institución.

«Tenemos un modelo burocrático y son necesarias universidades más resolutivas y ejecutivas». Entre los cambios a introducir por ese nuevo modelo de gobierno universitario, Abril apuntó a la elección de los rectores: «Debe ser resultado de un concurso de méritos» y no de elecciones dentro de la propia Universidad.

El también abogado del Estado y secretario general y del Consejo de Administración de Inditex lamentó el es-



Antonio Abril

ABC

caso gasto público destinado a la educación y a la I+D: «Estamos lejos de las cifras medias de la UE y la OCDE».

Además, exigió una mejora en el trabajo investigador de las universidades de manera que los conocimientos se plasmen en mejoras en el sector productivo, y pidió que las titulaciones sean más flexibles y se adapten a las demandas de las empresas: «He estado en muchos procesos de selección y nunca he visto que se comprueben los conocimientos adquiridos en la Universidad, sino el emprendimiento, el afán de innovación, la capacidad de trabajo en equipo... Eso es lo que las empresas quieren». Por eso, aconsejó hacer hincapié en la reinserción laboral de los alumnos.